



« Mercredi 31 mai, je faisais partie des jeunes invités à participer à un entraînement de haut niveau avec des pros du MSB. Avant toute chose, le groupe était convié à une petite visite d'Antarès. Entre les vestiaires des joueurs et la salle de musculation, nous avons traversé des couloirs entièrement remplis de photographies représentant les titres remportés par le club ces dernières années (dont le plus récent, la Coupe de France conquis en 2016). Après cette découverte des installations, nous sommes rentrés sur le terrain où nous attendaient **Pape-Philippe Amagou et Lahaou Konaté**. Les deux joueurs nous ont coachés tout au long d'une séance ludique avec Antoine Mathieu, assistant-coach. Nous sommes repartis d'Antarès avec **des étoiles plein les yeux** avec les bras chargés de posters, d'autographes et de photos. »

Alexis, 12 ans.

Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)